

I'M
Just
Singing
THE
BLUES



Talk & Music
Gottesdienst

Reformierte Kirche Konolfingen
Sonntag, 14. Januar 2018, 9:30 Uhr



Das Fest vorbei, der Traum geplatzt, der Beutel leer, die Stube kalt.

Das ist der Blues. Traurige Musik zu traurigen Gefühlen, denn Fröhlichkeit erträgt man jetzt nicht. Der Blues kam bei den Schwarzen in den Südstaaten der USA zur Welt – als ein Ventil für die Trauer über Unrecht und Unglück und Hilflosigkeit. Und nur, wer solches schon erlebt hat, kann ihn richtig singen...

Wir lassen uns auf den Blues ein am Talk & Music-Gottesdienst vom **14. Januar**, zusammen mit Gästen und der Band «Eledil». Und entdecken, dass er in alten Psalmen und auch tief in uns drin anklingt.

Und anschliessend trifft man sich zu einem Kaffee.

Herzlich willkommen!

Das Vorbereitungsteam:
Esteban Barth, Milena Ryser, Anne Stettler, Samuel Burger

